

**Procès-verbal de l'assemblée générale du mercredi 7 juin 2023
à 18h30, auditoire Michel Egloff, Laténium**

Ordre du jour :

1. Approbation de l'ordre du jour
2. Annonce des « Divers »
3. Procès-verbal de l'assemblée générale du 15 juin 2022
4. Rapport d'activités réalisées et prévues en 2022-2023
5. Présentation des comptes 2022
6. Rapports des vérificateurs sur les comptes 2022
7. Présentation du budget 2023
8. Élection de nouveaux membres du Comité
9. Nomination des vérificateurs des comptes
10. Divers.

Le président salue et remercie la nombreuse assemblée puis il ouvre la séance.

Il projette à l'écran la liste des membres excusés.

La liste des présences et celle des excusés seront jointes au PV.

1. Approbation de l'ordre du jour

L'ordre du jour est approuvé.

2. Annonce des « Divers »

Néant.

3. Procès-verbal de l'Assemblée générale du 15 juin 2022

Le PV de l'AG 2022 est en ligne sur une page dédiée sur le site de l'Institut d'archéologie. Il n'appelle pas de commentaire.

4. Rapport d'activités réalisées et prévues en 2022-2023

Durant l'année écoulée 10 conférences, variées quant à la forme et au fond, ont eu lieu entre septembre et aujourd'hui. On relève une moyenne de fréquentation de 47 personnes par conférence. Merci pour la fidélité.

Rappel des manifestations passées : en pleine canicule, promenade dans la fraîcheur du Gor du Vauseyon lors des Journées de l'Archéologie ; visite des fouilles du tumulus du Chanet à Colombier ; en septembre, voyage – repoussé de deux ans - dans le Sud-ouest de l'Angleterre (le décès de SM Elisabeth II a empêché les participants d'assister au lever du soleil !) ; invitation aux Journées européennes du Patrimoine; en lien avec l'année Champollion, présentation des volumes de la Découverte de l'Égypte à la BPUNE ; vernissage de l'exposition *Les Celtes de la Tène* ; invitation à la conférence de Claudine Cohen sur la femme des origines, ...

Activités prévues : Dans le cadre des prochaines Journées Européennes de l'Archéologie (16-18 juin) : vernissage de l'exposition photos *Du cœur à l'ouvrage* ; en collaboration avec le NIFF, projection du film de Ridley Scott *Prometheus* (2012) ; visites de la grotte de Cotencher guidées par la section archéologie de l'OPAN ; puis découverte des Celtes à travers leurs outils, dans les jardins du Laténium ; journées du patrimoine sur le thème *Réemploi et recyclage* ; en septembre 30 personnes participeront au voyage d'Archéone en Bretagne ; 15 octobre : finissage de l'expo *Entre deux eaux*.

Cycle de conférences 2023-2024 : 10 conférences sont prévues, début le 20 septembre.

5. Présentation des comptes 2022

Les comptes sont projetés sur l'écran, des photocopies ont aussi été distribuées.

Le président commente les postes et projette finalement le bilan (cf. pièces jointes).

6. Rapport des vérificateurs sur les comptes 2022

Michael Templer donne lecture du rapport des réviseurs des comptes (A. Gillabert et lui-même).

Il propose d'accepter les comptes et d'en donner décharge à la trésorière qu'il a remerciée pour son travail.

L'assemblée accepte chaleureusement les comptes.

7. Présentation du budget 2023

Sont prévus au budget : comme chaque année, les entrées au Laténium pour les membres ; un soutien à l'ouvrage de Denis Ramseyer ; et récemment parvenu mais non encore approuvé, un soutien à *l'Inventaire des trouvailles monétaires du canton de Neuchâtel jusqu'en 2022*, dans le cadre du projet de l'inventaire des trouvailles monétaires suisses. (cf. pièce jointe)

L'assemblée est priée d'accepter le budget, ce qu'elle fait.

8. Élection de nouveaux membres du Comité

La démission de deux membres du comité a été enregistrée : Fanny Puthod et Jacques Bujard, qui sont remerciés de leur engagement. Christian de Reynier et Alyssa Angeloz les remplaceront.

Applaudissements.

Le comité compte toujours 15 membres ; les noms de ceux-ci apparaissent à l'écran.

9. Nomination des vérificateurs des comptes
--

Les vérificateurs des comptes acceptent de remplir.

10. Divers

Néant.

Séance levée à 18h57

Peseux, le 7 juin 2023

Christine Haller

L'AG est suivie de la conférence de Christian de Reynier, archéologue du bâti, Office du patrimoine et de l'archéologie de Neuchâtel : « Au cœur du pouvoir seigneurial, les châteaux du comté de Neuchâtel au Moyen Âge », fréquentée par 120 personnes.

À l'issue de la conférence, tous les participants sont conviés à une verrée sur la terrasse du Café du Laténium.